



Kerstin Schreyer, MdL

Ersten Bürgermeister
des Marktes Sulzbach am Main
Herrn Martin Stock
Hauptstraße 36
63834 Sulzbach am Main

Markt Sulzbach a. Main	
Eing. 16. Aug. 2021	
Az:	

München, 3. August 2021
47-43533.UFr-8-1

**Staatsstraße 2309, Aschaffenburg – Eisenfeld;
Ortsumfahrung Sulzbach am Main**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nach unserer Videokonferenz am 30. Juni 2021 beantworte ich heute Ihr Schreiben vom 25. Februar 2021, in dem Sie sich für die Ortsumfahrung Sulzbach am Main einsetzen.

Die Einstufung in die 1. Dringlichkeit des 7. Ausbauplans für die Staatsstraßen zeigt die hohe Bedeutung des Projektes für die Bayerische Staatsregierung. Im Schreiben an die Bürgerinitiative Pro Nord-Süd vom 2. Oktober 2019 sprach mein Amtsvorgänger Dr. Hans Reichhart bereits seine Unterstützung für die Ortsumfahrung aus. Ich halte die geplante Ortsumfahrung ebenfalls für eine zukunftsfähige Möglichkeit, die Ortsdurchfahrt von Sulzbach am Main vom Durchgangsverkehr zu entlasten und so die Lebensqualität für die Einwohner nachhaltig zu erhöhen. Dabei bietet der innerörtlich zurückgewonnene Verkehrsraum vielfältige Chancen zur Entwicklung und Gestaltung für Geschäfte, Gastronomie und Erholung. Gerade für eine prosperierende Marktgemeinde sind dies wichtige Elemente.

Es freut mich, dass die gewählte Vorzugstrasse neben der hohen Umweltverträglichkeit und der Entlastung für die Sulzbacher Ortsmitte noch weitere Vorteile bietet. Mit dem geplanten Geh- und Radweg parallel zur Ortsumfahrung, der einen Direktanschluss an den Sulzbacher Bahnhof erhält, zeigen sich die Vorteile unserer modernen Infrastrukturplanung. Nicht mehr nur der Autofahrer steht im Fokus, sondern die effiziente Nutzung der verschiedenen Verkehrsarten.

Für die künftige Ortsumfahrung des Marktes Sulzbach am Main sind noch wichtige Planungs- und Genehmigungsschritte zu gehen. Nur gemeinsam lässt sich das Projekt zukunftssicher gestalten und realisieren, weshalb ich Sie bitte, das Staatliche Bauamt Aschaffenburg auch weiterhin zu unterstützen.

Sehr geehrter Bürgermeister, nach der Genehmigung des Vorentwurfs wird es im folgenden Planfeststellungsverfahren Aufgabe der Regierung von Unterfranken als unabhängige Planfeststellungsbehörde sein, über die Zulässigkeit des Vorhabens zu entscheiden. In diesem Verfahren werden die verkehrliche Wirksamkeit, aber auch Flächenverbrauch, Naturschutz, Hochwasser- und Lärmschutz sowie viele weitere Aspekte ergebnisoffen behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, consisting of a stylized 'G' followed by a horizontal line extending to the right.



Bayerisches Staatsministerium für
Wohnen, Bau und Verkehr
Franz-Josef-Strauß-Ring 4, 80539 München



Deutsche Post

FR 12.08.21 0,80

K4031
4D 1314 17D1
00 0154 E5C6

09130 09 10000

